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REQUERIMENTO N° 61/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício a concessionária responsável pelo "Ferry Boat", com cópia ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal  Volnei  Morastoni  e  a  Casa  Civil  do  Governo  do  Estado  de  Santa  Catarina,  solicitando  as
seguintes informações: 1 – Quantas embarcações operam hoje na travessia entre as cidades de Itajaí e
Navegantes, no Rio Itajaí-Açu? 2- Quantas embarcações reservas existem para atender a população em
caso  de  pane  ou  manutenção  em  alguma  balsa?  3-  Qual  a  periodicidade  de  manutenção  nas
embarcações? 4- Quais são as embarcações que possuem cobertura para proteção dos passageiros
contra  a  chuva?  5-  Qual  o  prazo  para  que  todas  as  embarcações  tenham cobertura?  6-  Em 10  de
setembro de 2021, uma das balsas da concessionária ficou parada no rio Itajaí-Açu, devido uma pane.
Imagens  registradas  (conforme  reportagem  no  link:  https://ndmais.com.br/infraestrutura/video-pane-
faz-passageiros-do-ferry-boat-ficarem-a-deriva-entre-itajai-e-navegantes/)  mostram  que  precisou  de
uma outra embarcação para puxar com uma corda a balsa a deriva. No início do ano passado, em
janeiro, outra situação de pane também foi registrada durante a travessia, que também foi concluída
com a ajuda de um bote de apoio (https://diarinho.net/materia/623561/Embarcacao-do-ferry-boat-sofre-
pane-e-e-ancorada). Diante desses e outros fatos, questiona-se: 6.1 – Qual o motivo dessas panes? 6.2 –
O que tem sido feito em investimentos para evitar que tal situação se repita?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Os utentes têm reclamado constantemente dos serviços prestados, e posto se tratar de um serviço de
caratér  essencial  as  informações são necessárias  para  um maior  esclarecimento junto  a  população.
Além disso existem questões relativas à segurança do serviço que preocupam a população. 
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